

**“Herederos del Padre,
profetas de la vida.”**

Nuevo Schönstatt, 15 de diciembre de 2010

Queridas familias:

Con un saludo especial de Adviento, deseo llegar a ustedes a fin de informarlos sobre un hecho acaecido el lunes 13 en Nuevo Schoenstatt. Seguramente en estos días ya habrán recibido la noticia a través de algún medio.

La situación de inseguridad que padecemos todos los argentinos nos tocó en carne propia. Un grupo muy bien organizado ingresó a nuestro predio por un portón lateral durante la Santa Misa de 7 hs, de nuestra Comunidad. Entraron en la casa provincial violentando el vidrio de una puerta y robaron dinero de nuestra oficina de administración. Luego se dirigieron a Solaz de María, forzaron una puerta lateral de la casa y robaron el dinero de la recepción y algunos artículos de la vitrina de la pequeña santería que allí funciona.

Al término de nuestra S. Misa ya habían terminado su tarea y lograron escapar del predio por el lugar que ingresaron.

Damos gracias a Dios y a la Mater porque tanto una de nuestras Hermanas que vivió de cerca el hecho, como nuestros empleados, no sufrieron ningún tipo de violencia física.

Les agradecemos las muestras de solidaridad que nos hicieron llegar. Confiamos en la protección de la Mater y trataremos de tomar nuevas medidas de seguridad y de prevención.

Nos unimos en una confiada oración a nuestra Madre y Reina para que como argentinos encontremos caminos para poder vivir en paz, justicia y libertad.

Con cordiales saludos desde el Santuario del Padre los saluda,

*Hna. M. Elisa
Superiora Provincial
Hnas. de María de Schoenstatt*